

Lanmeur

Mardi 4/06/2018 OF

Les collégiens réalisent un film sur l'Amoco



Les élèves de 4^e ont réalisé un reportage à Portsall.

Les élèves de 4^e A des Quatre-Vent ont réalisé un reportage de trois minutes sur l'Amoco Cadiz, une catastrophe écologique qui a touché le littoral, il y a quarante ans. Ils se sont appuyés sur des archives sonores, photographiques et audiovisuelles. Ils ont également rencontré

Bernard Cabon, à propos du procès à Chicago. L'ancien maire de Guimaéc était présent à Portsall pour la réalisation du reportage en vue du concours « citoyens et reporters » du Centre de liaison des médias et de l'information dont le thème était celui des mémoires audio visuelles.